Ante la situación económica, social y política del país, los convencionales del PI reunido en Montevideo, el domingo 28 de noviembre de 2010 declaran:

- 1. Su voluntad de seguir participando activa y responsablemente desde los cargos asumidos en este período, así como desde los espacios de diálogo político y social generados en el país.
- 2. Su preocupación prioritaria por la fragmentación social y la pobreza, que solo podrá ser mitigada y eliminada impulsando políticas de Estado que -sin descartar la urgencia-, pongan énfasis en el mediano y largo plazo.
- 3. Que reafirman el papel que nuestro partido desempaña en la defensa de la Democracia y las reglas de juego establecidas en la Constitución de la República.
- 4. Su compromiso a seguir aportando ideas y trabajo a nivel nacional y departamental, sin reclamar nada a cambio y solo motivados por el interés superior, que es el bienestar de todos los uruguayos.